



Cómo mejorar el flujo de caja: Consejos clave para líderes financieros

Garantizar un flujo de caja estable es la principal prioridad para cualquier negocio. Y con la incertidumbre económica actual, el flujo de caja también es clave para hacer frente a la imprevisibilidad. Al mejorar la visibilidad y obtener un mayor control sobre los gastos, puede liberar efectivo que podría estar oculto o en riesgo de perderse de la compañía. Aquí tiene siete sugerencias para mejorar su flujo de caja, así puede crear una base sólida para lo que se le presente.

1. Centralice todos sus gastos en una sola ubicación

No puede gestionar lo que no puede ver. Capturar datos de viajes, gastos y facturas (travel, expense, and invoice - TE&I) en una sola solución le permite controlar y gestionar con confianza tres de las fuentes de gastos más grandes.

Al desbloquear la visibilidad de sus principales áreas de gastos, podrá ver en qué se gasta el dinero y el motivo del gasto. Esto puede ayudarle a identificar áreas en las que puede ahorrar dinero o reducir costos sin afectar el desempeño de la compañía, mientras mejora su comprensión del impacto a largo plazo de cualquier ajuste en su presupuesto y previsión.

2. Capture todas las reservas de viaje

No deje que el dinero se malgaste. Recopile todos los gastos de vuelos, hoteles y alquileres de automóviles que su compañía acumule en una plataforma para ver cuánto le cuestan los viajes.

Las soluciones automatizadas pueden garantizar que todas las reservas de viajes se capturen y rastreen, incluso aquellas realizadas fuera de su sistema corporativo. Además de proporcionar la visibilidad que necesita para mejorar el flujo de caja, esta estrategia ayuda a garantizar que los viajes se reserven de conformidad con su proceso de revisión y aprobación, al tiempo que proporciona a RR. HH. la información necesaria para cumplir con el deber de protección.

3. Mejore la visibilidad integrando TE&I con su ERP

TE&I es solo una parte de su rompecabezas financiero. La integración de TE&I con su ERP, contabilidad y otros sistemas financieros le proporciona la visión integral que necesita para comprender con precisión su flujo de caja actual.

Con esta perspectiva, puede ajustar las estrategias de gastos basándose en datos precisos en tiempo real y supervisar el impacto a medida que ocurre. También podrá detectar tendencias de gastos, identificar oportunidades de ahorros de costos y tomar decisiones más informadas que mantengan el flujo de caja estable.

4. Mantenga a los gerentes de presupuesto por buen camino

¿Cómo se supone que un gerente de presupuestos debe gestionar un presupuesto si no lo puede ver? Aunque los gerentes de presupuestos tienen visibilidad durante el proceso de aprobación, también necesitan saber si se han gastado los fondos y cuándo para ayudarle a comprender el impacto del presupuesto en el flujo de caja.

Los paneles automatizados pueden mostrar todos los presupuestos que se gestionan de un vistazo, junto con la cantidad ya gastada. Además de ayudar a mejorar el flujo de caja, esta estrategia les permite mantener a sus equipos dentro de sus límites, garantizar que los gastos cumplen con los requisitos y proporciona la oportunidad de aprobarlos antes de que ocurran.

5. Automatice el cumplimiento y el control con IA

La inteligencia artificial (IA) ahora puede escribir sonetos, crear arte y conducir un automóvil. Sin embargo, procesar grandes cantidades de datos sigue siendo lo que mejor sabe hacer. Las herramientas impulsadas por IA pueden ayudar a desbloquear el flujo de caja adicional al revisar automáticamente cada transacción y dólar gastado y señalar violaciones de política. En lugar de verificaciones puntuales, puede verificar todos sus gastos.

Además, la IA puede ayudarle a ahorrar tiempo al garantizar la precisión de los datos, detallar automáticamente los gastos e identificar oportunidades para reclamar el IVA, lo que puede liberar dinero para gastarlo en otro lugar.

6. Automatice el seguimiento del kilometraje

Si desea profundizar, vale la pena automatizar el seguimiento del kilometraje. Cuando los empleados realizan un seguimiento manual del kilometraje, a menudo puede ser impreciso y tardar días o semanas en llegar a su escritorio. Al aprovechar las herramientas automatizadas basadas en GPS, puede capturar automáticamente los datos de kilometraje a medida que se acumulan.

Estas perspectivas le ayudan a conocer al instante el impacto de los viajes en automóvil de los empleados en su flujo de caja. También ayuda a eliminar las sobreestimaciones accidentales o deliberadas que se pueden incluir en su presupuesto.

7. Utilice una analítica avanzada para tomar decisiones

Obtener visibilidad de los gastos es una cosa. Entenderlo es otra cosa. La analítica avanzada puede ayudarle a ir más allá de los informes estándar para lograr la precisión y la previsión necesarias para identificar tendencias y ajustar las políticas según sea necesario.

Con la automatización financiera, estos informes se pueden crear y actualizar en tiempo real, lo que le permite ver al instante cómo los cambios menores en los gastos pueden tener un impacto significativo en el flujo de caja. Este proceso le permite centrarse en categorías de gastos específicas, identificar ineficiencias ocultas y descubrir nuevas oportunidades para liberar efectivo cuando sea necesario.

Facilite la gestión del flujo de caja

Mantener un flujo de caja ágil es imprescindible para la estabilidad en tiempos inciertos. También es esencial para la eficiencia durante las operaciones regulares. Al mejorar la gestión del flujo de caja, usted se asegura de que su compañía pueda adaptarse a desafíos inesperados mientras optimiza las operaciones diarias. La automatización financiera simplifica este proceso, lo que le permite gestionar el flujo de caja de manera efectiva y realizar ajustes bien informados según sea necesario.

Para obtener más información sobre estos consejos, lea nuestra guía [Siete formas de aumentar la visibilidad y el control de los gastos.](#)

Obtenga más información en concur.com.mx o en el [blog](#) de SAP Concur.

